



らいおんぐみだより



2024年 1月 坂戸保育園



新しい年が始まりました。子ども達は元気よくお正月の挨拶をし、久しぶりに会えた友だちと嬉しそうに遊んだり、連休で過ごした話を友だちや保育者と楽しんでいました。

らいおん組での生活も残りわずかとなってきました。感染症の予防に十分配慮しながら、本格的な冬を元気良く過ごしていきたいと思います。



年賀状作り

文字に興味のある子どもたちは、遊びの中でお手紙ごっこを友だちと行うのが大好きです。

お正月の絵本の中で、年賀状が出てくると、「おじいちゃんに書きたい」とリクエスト。早速葉書を渡し「あけましておめでとうございます」と書いてみました。「ひらがな表を見なくても書けるよ」とスラスラ書く子が増えました。又、分からない字があると友だち同士で教え合う姿も見られました。辰の絵を描く子や折り紙で折って貼る子など自分たちで考えて、完成させました。



干支のたつを書きました

1月の制作で、書初めをしました。まずは、好きな色の筆ペンを使い「たつ」と書いてみました。普通のペンと違いペン先が柔らかいので、子どもたちは、興味津々で書いていました。またひらがなを書く事にも慣れ、楽しんで行っていました。

字を書いた隣は、折り紙で辰を貼りました。辰は、年賀状を書いた時に一度折ったのを覚えている子もいて、忘れてしまった友だちに折り方を教えたいと言う子が沢山いて、1人の子に対して沢山の先生がいてほほえましかったです。



なかよしランドにおいて

2月の異年齢活動で、今年は坂戸デパートを行います。ピンクグループは、雑貨屋さん・黄色グループは、物産展・青グループは、レストランです。物産展では、自分の祖父母が何処に住んでいるか聞くと、青森、仙台、大阪等色々意見が出て、みんなでそこで美味しい物や観光品などを話し合いました。また、実際ノクティに行き商業施設の中にどんなお店があるか、レストランのお子様セットはどのように食材が乗っているかなど見学しました。1月は、またグループで集まって品物作りをしたいと思います。



おしらせ

○卒園アルバムについて

今年度は、保護者の方に作っていただくページが2つあり、春夏秋冬の写真のページと、お祝いを込めたメッセージや写真、イラスト、生まれた日の出来事や名前の由来など、お子さんの成長を自由に作って頂けたらと思います。

1月に入りましたら用紙をお配りしますので、2月19日（月）までにお渡ししたファイルごとご提出をお願い致します。

